

## Neues Labor schafft Kapazität für 15'000 Corona-Tests wöchentlich

Am 6. Dezember eröffnet im Flughafen Zürich ein weiteres Angebot für Corona-Tests. Es soll eine höhere Testkapazität und kürzere Auswertungszeiten ermöglichen.



Das Labor am Flughafen Zürich eröffnet am 6. Dezember. Ender Diagnostics

### Darum gehts

- Am Flughafen Zürich eröffnet ein Labor für Corona-Tests und deren Auswertung.
- Dadurch können sich Passagiere und Passagierinnen kurz vor dem Abflug testen lassen.
- Das entlastet andere Gesundheitsdienstleister und optimiert die Sicherheit der Reisenden.

Kommenden Montag eröffnet im Flughafen Zürich ein Test- und Analyselabor. Wie sich zeigt, ist die Aufstockung von Testkapazitäten und die [rasche Auswertung](#) entscheidend für das Bewältigen der steigenden Passagierzahlen. Dies habe sich jüngst bei verschiedenen beliebten Reisedestinationen gezeigt, schreibt «Ender diagnostics» in einer Medienmitteilung.



## **Schnellere Auswertungen**

Das Labor, das von Dr. Risch und Ender diagnostics geführt wird, vermag die Testkapazität um 15'000 Tests pro Woche zu steigern. Auch die Dauer der Auswertung könne mit dem neuen Labor deutlich gesenkt werden. Für einen PCR-Test auf unter drei Stunden und in Notfällen gar auf rund 45 Minuten.

Dass sich Passagiere und Passagierinnen nun direkt vor dem Abflug testen lassen können, erleichtere die Reiseplanung und erhöhe gleichzeitig die Sicherheit. «Die PCR-Testungen sind bis heute der Goldstandard bei der Analytik von Corona-Proben. Eine kurze Zeitdauer zwischen Entnahme des Probenmaterials bis zum Testresultat erhöht die Sicherheit der Reisenden massgeblich», wird Dr. Risch in der Mitteilung zitiert. Ebenso würden Apotheken, Spitäler und andere Testcenter durch den zusätzlichen Dienst direkt am Flughafen entlastet.